



# 篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子

令和5年度  
井原市立木之子小学校  
学校だより 7月①

## 5年生 海の学習 6/12・13 協力する大切さを学びました

5年生が1泊2日で、玉野市にある「渋川青年の家」で海の学習を行いました。

1日目は、カッター研修、いかだ遊び、海藻のしおり作りをしました。2日目は、地引網研修を行いました。

どの活動にも子どもたちは積極的に参加し、協力することの大切さを学ぶとともに、たくさんの思い出をつくることができました。

友情

秩序

実践

丸太を波打ち際に運び出し、カッターを海に押し出しました。錨をあげ、沖をめざして力いっぱい漕ぎました。

## 6年生 修学旅行 6/22・23 楽しくまなび ふれあいました

6年生が1泊2日で、大阪・奈良・京都の修学旅行に行ってきました。一日目は、やや小雨が降りましたが、全員元気にたくさんの思い出とともに、2日間の行程を終えることができました。



福山駅から乗った新幹線では、マナーを守って過ごすことができました。最初に訪れたのは、大阪城。昔の人の知恵や工夫に驚きながら、天守閣まで上がり、各階をゆっくり見学して回りました。甲冑や当時の様子を表す絵、黄金に輝く茶室等を興味深く見学しました。

海遊館では、巨大水槽で悠々と泳いでいるジンベエザメ、群れをなして一緒に泳いでいるイワシ等、引き付けられるように見えていました。



東大寺では、大仏の大きさに驚きながらも、ガイドさんの話をしっかり聞きました。奈良公園では、多くの鹿から熱烈な歓迎を受けながらも、優しくせんべいをあげることができました。



次の日は、清水寺、金閣寺、東映太秦映画村を訪れました。映画村ではお化け屋敷に入ったり、買い物を楽しんだり、自由な時間を満喫しました。この2日間は、友達と助け合う姿をたくさん見ることができ、6年生らしさを実感する最高の修学旅行でした。



海藻を組み合わせながら工夫してしおりを作りました

引き上げた網をみんなでたぐりよせました